
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2021－22年度ＲＩテーマ
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

2021－22年度厚木県央ＲＣテーマ
「厄災禍におけるクラブ活性化を考えよう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　和田貴樹　　副会長　北村正敏　　幹　事　松本　豊

第 1060 回 例会 （2021 年 8 月 27 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…和田貴樹会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

RI第2780地区 ガバナー
田島　透様（ふじさわ湘南RC）

RI第2780地区 第6グループ ガバナー補佐
常磐重雄様（厚木RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・地区危機管理セミナー　開催延期のご案内

9月4日（土）開催予定を延期
・米山月間卓話（10月）依頼について

9月10日までにガバナー事務所に依頼
・ロータリー財団月間（11月）卓話のご案内

9月21日までにガバナー事務所に依頼
◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より

・ハイライトよねやま　VOL.257
◎厚木市役所　より

・第11回「県央相模川サミット」六市町村合同クリー

ンキャンペーンの中止について（ご案内）
毎年5月開催を延期しておりましたが中止といたし

ます
・セーフコミュニティー現地審査（オンライン）の結

果について
6月30日～ 7月2日に現地審査が実施され、国際認証

の条件を満たしていると認められ、３度目の認証
取得の内定決定（審査の様子 ホームページ掲載）

◎神奈川県共同募金会厚木市支会　より
・令和３年度赤い羽根共同募金運動へのご協力につ

いて（お願い）
規模を縮小して街頭募金を行う関係上、街頭での活

動ではなく「組み立て式募金箱」でのご協力をお
願いします

■幹事報告

◎例会変更
・厚木RC

8月31日（火）→zoom例会
9月 7日（火）→zoom例会

・厚木中RC
9月 1日（水）→zoom例会
9月 8日（水）→休会（定款第8条第1節により）
9月22日（水）→休会（定款第8条第1節により）

・本厚木RC
9月 2日（木）　取止め例会

・座間RC
9月 1日（水）点鐘12：30　zoom例会
9月 5日（日）点鐘8：45　相模川クリーン作戦中止

のため休会
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9月22日（水）点鐘12：30　鈴鹿明神社参集殿
AG訪問

9月29日（水）点鐘12：30　鈴鹿明神社参集殿
卓話　アーサーくん

・大和中RC
9月 2日（木）　取止め例会
9月 9日（木）　取止め例会
9月23日（木）　取止め例会祝日のため）
（クラブ定款第7条第1節（d）（3）により）

・大和田園RC
8月27日（金）⇒　取り止め例会
（定款第７条第１節（d）項（１）より）

9月 2日（金）⇒　取り止め例会
（定款第７条第１節（d）項（１）より）

9月10日（金）⇒ZOOMで例会（例会場は使いません）
ガバナー公式訪問

9月17日（金）⇒ハイブリッド通常例会（変更の可能
性あり）

9月24日（金）⇒　取り止め例会
（定款第７条第１節（d）項（１）より）

■スマイル

和田貴樹会長・松本　豊幹事
田島ガバナーようこそ我がクラブへ。「緊急事態宣言」
下、我がクラブはオンライインにて例会を開催しており
ます。残念ながら初めてリモートによる「ガバナー公式
訪問」となってしまいましたが、このコロナ禍大変な毎
日をお過ごしの事とお察しいたします。クラブも出来る
だけ例会を開催しておりますが親睦行事はおろか、対面
する事も少なくクラブの活性化の維持に腐心しており
ます。他クラブの情報等も含めまして本日は宜しくお願
いいたします。

石井　卓君
田島透ガバナー、本日は遠方より厚木県央RCにおいで
いただきありがとございます。ご指導よろしくお願い致
します。田島ガバナーとは2017年のアトランタ国際大会
にご一緒させていただきましたが、その時も演奏会の練
習のため、マンドリンをお持ちになる程、熱心で、腕前は
プロです。ガバナーとして毎日お忙しいので演奏する機
会が少なくお寂しいのではないでしょうか。

森　志朗君・能勢健一君・伊藤　一君
スマイルボックス

■会長タイム

本日は年に一度のガバナー公式訪問例会です。貴重な
機会ですので有意義な例会になるようお願いします。

米山奨学事業の寄付金累計額が規定の表彰額になっ
たとの連絡がありました。地区大会にて表彰されます。

8月9日にタウンニュースにも掲載されましたが少年
野球夏季交流戦の閉会式に参加しました。

8月24日大箱根カントリークラブにてゴルフコンペが
開催されました。荻野様優勝でした。
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■例会「ガバナー公式訪問」

担当：和田会長・松本　豊幹事
講師：RI第2780地区ガバナー　田島　透様

本日は今年度第２７８０地区ガバナー田島透ガバナーの「ガバナー公式訪問」が例会行事でした。
我がクラブでは事前の打合せではガバナーはリモート出演でお願いしておりましたが、週初に常磐AGより「厚木事

務局からのクラブ執行部によるオンライン発信席に是非同席さていただきたい。」旨強い要請があり、急遽厚木事務局
まで足を運んでいただき、執行部と同席をいただき「公式訪問」を実現していただきました。

先日の「AG来訪」で常磐AGがご自身の事務所の環境が悪く急遽事務局に来訪し参加されたのですが、そのときにこ
れなら「ガバナー公式訪問」も事務局から発信できると思った様です。田島ガバナー以前より、「オンラインでも極力現
地に赴きたい。」と希望されておりましたので、急ではありましたクラブとしても何とか対応しガバナー自身もリモー
トによる味気ない「公式訪問」に比べかなり満足されたのではないかと推察いたしております。

卓話の内容にはクラブより提出しておりました質問（意見）内容にかなり触れられており事前リサーチも大分されて
いた内容に感じました。また7年間に渡りインドを訪問されていたご自身の活動がポリオ撲滅のために「ロータリー世
界ポリオデー」のイベント活動へのバイタリティーになっているのではないかと実感いたしました。

また現在のコロナ禍において我がクラブよりの「何か支援のための奉仕活動が必要ではないか。」との意見にも同調
意見をいただき今後検討する必要性を感じました。そして例会後の懇談会においては、会員増強や交換留学生の問題点
についてかなり突っ込んだ質問をさせていただきました。単年度で解決するような問題ではありませんが、少しでもク
ラブがおかれている状況や問題への提起にしていただける事を願います。
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■出席報告　＜会員39名、出席対象37名＞

7 月 30 日例会　　確定出席率 86.84％ 8 月 27 日例会　　出席 28 名　欠席 11 名　出席率 75.68％
事後メイク：
佐藤新也君（8月3日／厚木RC）
川名貴之君（8月4日／本厚木RC）

事前メイク：
佐藤拓也君（8月17日／厚木RC）
能勢健一君（8月17日／地区）


